

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini dilakukan di RA Tarbiyatul Islam Loram Wetan Jati Kudus, berdasarkan dari bab-bab sebelumnya, dapat diambil beberapa kesimpulan bahwa:

1. Pelaksanaan pembelajaran dengan VCD Islami Syamil dan Dodo di RA Tarbiyatul Islam merupakan realisasi model pembelajaran interaktif, sehingga pelaksanaannya dilakukan dengan melibatkan beberapa unsur :
 - a. Perencanaan dengan menyiapkan materi pembelajaran sesuai RPPM dan RPPH.
 - b. Pelaksanaan pembelajaran diawali dengan pengaturan posisi duduk, dilanjutkan dengan kegiatan inti dengan penayangan film islami Syamil dan Dodo, dan diakhiri dengan penutup dengan mengulas kembali pembelajaran yang telah dilaksanakan di RA Tarbiyatul Islam.
 - c. Evaluasi dilakukan guru untuk mengetahui sejauh mana keberhasilan dalam sebuah pembelajaran dengan menggunakan media audio visual (VCD Syamil dan Dodo).

Terkadang disela pembelajaran diisi dengan candaan guru agar anak tidak merasa tegang dan bosan.

2. Adanya peningkatan kualitas perilaku anak setelah dilakukan pembelajaran menggunakan VCD Syamil dan Dodo, awalnya anak suka berbicara dengan nada yang kasar, berangsur berubah menjadi kalem, menganiaya hewan, berangsur berubah menjadi penyayang hewan, belum mengetahui nama malaikat yang mencatat amal baik dan buruk, setelah pembelajaran media audio visual (Syamil dan Dodo) anak mampu mengetahui nama malaikat yang mencatat amal baik dan buruk, mengetahui mana perilaku terpuji dan mana perilaku yang tercela, Mulai membiasakan diri untuk berahlak mulia.
3. Nilai yang dapat diambil dari pembelajaran media audio visual (VCD Syamil dan Dodo) dalam meningkatkan perilaku religius anak usia dini diantaranya ialah anak

lebih suka dengan pembelajaran menggunakan media gambar yang dapat bergerak bisa dilihat dan didengar. Namun, dalam pembelajaran media audio visual (VCD Syamil dan Dodo) dalam meningkatkan perilaku religius anak usia dini di RA Tarbiyatul Islam Loram Wetan Jati Kudus pasti ada kendala yang terjadi diantaranya ialah : anak suka berlarian kesana kemari, anak berbicara sendiri dengan temannya, gangguan teknis berupa mati listrik, video yang tiba-tiba berhenti. Solusinya ialah dengan memberikan hadiah pada anak yang aktif dalam mengikuti pembelajaran media audio visual, memberikan tanda bintang pada anak, memberikan pembelajaran media gambar ketika mati lampu tiba-tiba. Faktor pendukung dalam pembelajaran media audio visual diantaranya ialah: sarana prasarana yang disediakan pihak sekolah berupa laptop, proyektor dan pengeras suara.

B. Saran-saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan tentang pembelajaran media audio visual (VCD Syamil dan Dodo) dalam meningkatkan perilaku religius anak usia dini kelas B di RA Tarbiyatul Islam Loram Wetan Jati Kudus, maka peneliti memberikan saran-saran yang mungkin dapat dipertimbangkan oleh berbagai pihak terkait, adapun saran-sarannya adalah sebagai berikut:

1. Untuk kepala sekolah hendaknya menetapkan dalam satu kebijakan. Serta sesuai dengan potensi yang ada di RA Tarbiyatul Islam Loam Wetan Jati Kudus. selain itu kepala sekolah harus turun tangan melakukan observasi secara berturut terhadap kemajuan pembelajaran agar mencapai tujuan pembelajaran yang optimal, serta perkembangan dalam misinya.
2. Untuk guru kelas B Harun dan B Isa kunci keberhasilan dari pembelajaran berdasarkan kreatifitas pendidik itu sendiri dan melakukan pembaruan-pembaruan yang lebih inovasi dan kreatif.
3. Untuk peserta didik, diharapkan untuk lebih berani dalam mengembangkan kemampuan tidak hannya dalam pembelajaran umum saja namun dalam pengetahuan religius juga, jadi, sebagai peserta didik harus secara terus

menerus manggali dan mengembangkan pengetahuan dalam berperilaku religius, kecerdasan serta kreatifitas didalam diri sendiri untuk menggapai cita-cita yang di impikan.

C. Penutup

Puji syukur senantiasa terpanjatkan kepada Allah Subhanahu Wataala yang telah memberikan rahmat, hidayah, serta inayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Untaian ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis sehingga selesainya proses penyusunan skripsi ini, baik bantuan materil maupun non materil.

Semoga untuk kedepannya skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca pada umumnya, serta bagi penulis khususnya. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini jauh dari sempurna. Tak lupa penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi sempurnanya penyusunan karya-karya tulis selanjutnya.

Akhirnya penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya atas segala kekurangan yang ada dalam penyusunan skripsi ini. Dengan diiringi doa semoga Allah Subhanahu Wataala senantiasa meridhoi semua yang telah kita perbuat selamaini. Amin